



UNIVERSIDAD DE LOS LLANOS

“La universidad de cara a la sociedad”

Boletín de prensa N°45
Agosto 29 de 2011

Ministerio de educación nacional aprobó recursos para la consolidación del primer doctorado en Ciencias Agrarias de la región

Cerca de 800 millones de pesos fueron aprobados por el Ministerio de Educación Nacional para la consolidación del primer doctorado en la región en Ciencias Agrarias.

Óscar Domínguez González, rector de Unillanos indicó que los recursos permitirán la construcción del primer laboratorio de biología molecular de la región y la modernización de los laboratorios de calidades de agua; de los que podrá beneficiarse no solo la comunidad universitaria y académica, sino en general la Orinoquía en propósitos ambientales, agrícolas y de investigación con un fuerte componente de acuicultura.

Agregó que ese logro se alcanza gracias al esfuerzo de los investigadores, al gran apoyo de quienes conforman el Instituto de Acuicultura de los Llanos y a los docentes de las maestrías en Gestión Ambiental, Producción Tropical Sostenible y Salud Animal.

Por su parte, docentes del área mostraron su satisfacción por la determinación del Ministerio en acompañar este proceso que ratifica el trabajo que viene desempeñando Unillanos para ofrecer una amplia formación académica de alta pertinencia.

Se espera que para el 2013 ya estén abiertas las inscripciones para este doctorado.